



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno(a): Ana Virginia Mendez Sontay

Nombre del tema: Unidad III Certificación de establecimientos de Atención Medica en México

Parcial: I Parcial

Nombre de la Materia: Administración de la Calidad en Sistema de la Salud.

Nombre del profesor: Mabel Domínguez Aguilar

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de salud

Cuatrimestre: 4to Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración

Frontera Comalapa, Chis. 24/10/2024

INTRODUCCIÓN

La calidad siempre esta ala mano de cada una de las acciones que realizamos, así mismo nos centraremos en el tema de la calidad de cada momento se ha estado actualizando cada una de las normativas para seguir acabo cada una de las reglas sanitarias. También recordemos cada uno de los establecimientos son denotados de tan importante como establecen cada uno de los programas sanitarios.

En este pequeño escrito vamos a apreciar cada uno de los antecedentes que hay dentro de un establecimiento, en este caso si es del sistema sanitario es importante conocer cada uno de los programas para llevar a cabo la atención adecuada a cada uno de los usuarios.

En esta ocasión me basare en la experiencia de la Salud, ya que mi profesión abarca al sector de salud, así mismo recabare cada uno de los puntos más importantes que se deben de tomar en cuenta dentro de un programa nacional, en ocasiones si nos dirigimos a una jurídicos nos daremos cuenta de cada uno de los programas que se deben de manejar dentro de un establecimiento de la salud.

En este tema nos aseguraremos de identificar cada uno de los personajes que se han establecidos para lograr cada una de las certificaciones médicas y la acreditación de cada una de las instituciones.

Cada sistema de salud está siempre incompetente de la sociedad ya que se carece de algunas necesidades, es decir por falta de los servicios, del personal e medicamentos, se carece con cada atención, ya que se percata con la pobreza de una atención adecuada, así mismo es por eso que existen las dependencias privadas por no tener cada una de las herramientas para cada una de la atención médica. Como también en el desarrollo de cada dependencia e programa nacional se tienen en cada uno de los hospitales para un buen desarrollo de cada proyecto implantado.

CERTIFICACION DE ESTABLECIMIENTOS DE ATENCION MEDICA EN MEXICO.

En cada uno de los antecedentes que se vivieron para cada una de la renovación sanitaria, para un buen uso de cada uno de los programas y así utilizar cada uno de ello, como también percatar que conozcan cada uno de ellos. De igual manera cada uno de los personajes las instituciones de salud en México se han esforzado por aplicar diversas medidas tendientes a evaluar y garantizar la calidad de los servicios. Así mismo existen muchas referencias tanto en instituciones públicas como privadas y de seguridad social. En el cual para algunas personas salen afectadas ya que no tienen la oportunidad de estar asesorados con la información adecuada con cada uno de los proyectos.

(Joint, 1951) Se instaló en ese mismo país la Comisión Mixta de Acreditación Hospitalaria. Cada uno de los programas que han sido establecido han tenido avances mediante como van mejorando para un buen manejo sanitario, por lo tanto se percata que cada uno de los usuarios sean atendidos con eficiencia de la calidad que deben de estar establecidos en una unidad médica.

(Modelo de Garantía de la Calidad y Certificación de Hospitales, 1990) Como parte del proceso de mejoría en la prestación de los servicios de salud, de esta forma. Y bajo el auspicio de la Secretaría de salud, cada uno de los mejoramientos de cada uno de los programas que se promueven para un buen mejoramiento.

Así mismo para el mejoramiento de la calidad que se realizan cada día en el área de salud se debe de conocer y saber identificar cada uno de las necesidades que se carecen en cada uno de las áreas. Para tener un buen mejoramiento de la calidad debemos de tomar en cuenta en el sector médico privado realizan sus mejoramientos día a día para tener la capacidad de utilizar cada uno de los recursos sus organizaciones que utilizan. A diferencia de la unidades publicas hay algunas que carecen con un porcentaje de una calidad con exactitud ya que en ocasiones se pretende el mejoramiento pero por falta de material o recursos o financiamientos lo sé a alcanza en el mejoramiento de, se perjudican no solo a cada uno de los paciente que acuden, también al personal que atienden ya que no pueden realizar una buena calidad de atención por falta de material o de personal. Identificar y definir los criterios que hicieran posible la acreditación de hospitales, mediante una propuesta que nos permitiera contar con un modelo de acreditación hospitalaria.

Cada una de las organizaciones de la salud en su enfoque de cada prestación a criterio de salud cada persona el Organismo de las Naciones Unidas que se ocupa de importantes temas

de salud en todo el mundo. La Organización Mundial de la Salud establece normas para el control de enfermedades, la atención de la salud y los medicamentos; lleva a cabo programas de educación e investigación, y publica artículos e informes científicos. En el cual cada una de las metas más importantes es mejorar el acceso a la atención de la salud de las personas de los países en desarrollo y de los grupos que no reciben buena atención de la salud.

Al establecer criterios para la clasificación de hospitales según su grado de complejidad, se lleva a cabo la complejidad de las competencias sanitarias.

La certificación es un medio para asegurar niveles suficientes de calidad que garanticen esta protección a cualquier persona y el respeto de sus derechos como ser humano y como paciente, como primordial los siguientes; Trato digno y respetuoso, Acceso al tratamiento, Privacidad y confidencialidad, Seguridad personal, Información, Comunicación y Negarse a recibir el tratamiento por parte del paciente

Por otra parte el igualitario esto es muy primordial, la igualdad entre todos y todas para ser atendidos y no negar que gocen de salud, en el cual cada persona mexicana o extranjera tiene el mismo derecho de recibir una atención médica de calidad. Confidencialidad evidentemente ser confidente por todo lo que sabemos para no perjudicar su moral de la persona.

Programa de Reforma del Sector Salud (PRSS) y la estrategia para mejorar la calidad de los servicios que se ofrecen a la población, durante en el desarrollo del modelo público e implantación de la certificación. "Certificación de los profesionales de la salud y de los establecimientos proveedores de servicios de salud".

Tomando en cuenta cada una de las oportunidades con cada uno de los puntos importantes así como; Incentivos y costos, Clasificación de hospitales, Criterios, Estandarización metodológica. Tanto los servicios de salud públicos como los privados atraviesan una coyuntura entre el pasado y el futuro como consecuencia de las reformas políticas, legales y organizacionales, además del portentoso avance tecnológico y el incremento de la demanda y la participación social. De igual manera es por eso que los ejecutivos andan realizando proyectos o prototipos de programas para saber con exactitud qué necesidad hay, inclusive que los recursos son bajos cada institución debe de afiliarle y depender de un superior para otorgar los beneficios y cada una de las garantías que es la atención médica gratuita y de calidad. Por ende cada sector o trabajador de una dependencia debe conocer con exactitud y estar informado de cada uno de los códigos que es posible que se trabajan con el sector de salud.

Cada uno de los principios de la negociación del sector de salud es tan importante conociéndolos bien y saber cómo emprender cada uno de ellos sabremos que la calidad es primordial para el paciente y así mismo aplicar cada una de las memorias en cada una de las atenciones médicas, cada vez actualizados para realizar o conocer cada uno de los conocimientos. En la vida diaria debemos de conocer cada una de ellas y saber que formamos parte de ellas. El sector médico como enfermeros deben de tomar en cuenta con cada uno de ellos es decir, oralidad uno de los principios a mi criterio el más importante ya que al expresarnos sabrán que necesidad tiene un usuario o paciente que acudan a cada una de las dependencias, económico lo más importante de esto es saber que si la familia o persona que acude a una consulta debemos de identificar su economía y así no afectar o generar desgastes innecesarios.

Así mismo las características del IMSS como un organismo descentralizado las cuales son, personalidad jurídica propia, el organismo de presentación, tener un patrimonio propio y el régimen jurídico y la autarquía donde comprende cada poder de decisión que tienen los órganos internos del gobierno con la autonomía técnica y orgánica que poseen debido a la independencia de su régimen financiero, así mismo así se tiene cada uno de los recursos financieros que ejerce un trabajador a libre demanda.

Esta capacidad ejecutiva permite el establecimiento de una política de calidad centrada en tres ejes principales y alineados con la misión, visión y valores institucionales, en el cual se puede notar en ciertas particularidades en el manejo de la atención al paciente que acudan al sector de salud.

- La mejora de la calidad de los servicios sanitarios
- La mejora de la calidad en gestión
- La satisfacción de los pacientes

Cada una de ellas se toma en cuenta para un buen mejoramiento para la atención médica. El sector patronal en el estado de México cada uno de los prestadores de servicios conocen y saben del derecho que tiene cada mexicano sin embargo la corrupción siempre está presente entre cada uno de los regidores prestadores de la Ley no se dan cuenta del personal o de los desvíos de dinero que se realizan y también como pobladores que desconocen de la información toman en cuenta el estado que están gozando de cada uno de los beneficios que se tiene al presentar de un servicio y de igual manera para no gastar de más en recursos y que los ingresos para ellos sean buenos en su bolsillo.

Al concluir con los temas abordados, cada organización de la salud depende de un patrón; es decir para tener recursos, cada ejecutivo encargado debe de englobar los recursos en partes iguales a cada uno de los rincones del todo México, pero lamentablemente al conocer esto cada de los recursos o apoyos no son llegados y desconocer de las nuevas oportunidades y carecen de cada uno de los servicios. Para cada elaboración del Plan de Calidad y Seguridad del Paciente en cada uno de los sectores médicos es importante saber cómo llevar un buen planteamiento seguro, no solo para las instalaciones de salud sino que en el mejoramiento de la calidad de atención y saber cómo montar cada uno de los proyectos para una gran oportunidad de conocer cada uno de los mejoramientos.

En si cada persona y como ciudadano tenemos el derecho de ser atendidos con eficiencia, aunque con la experiencia hay personal que se ha olvidado de cada uno de los valores éticos y del juramento que se realiza al dar un paso para un área de salud, no obstante en esa área, sino que también en otras áreas y así aumentar la eficiencia y disminuir la variabilidad

BIBLIOGRAFÍA

César Camisón, Sonia Cruz y Tomás González Gestión de la Calidad: conceptos, enfoques, modelos y sistemas PEARSON EDUCACIÓN, S. A., Madrid, 2006

HARRINGTON H. James “Mejoramiento de los procesos en la empresa”, Ed. McGraw-Hill, Colombia, 1995.

RUIZ Canela y LÓPEZ José “La Gestión por Calidad Total”, Ed. Alfa Omega, México, 2004.

BarquínCalderón, M. *Dirección de Hospitales*. 7ª edición. McGraw Hill Interamericana. México, 2004.

Bohigas, L. «Acreditación de hospitales y utilización de medicamentos». En Lacasa, C., Humet, C., Cot, R. *Errores de medicación. Prevención, diagnóstico y tratamiento*. Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria y Sociedad Española de Calidad Asistencial. AESO, S.L. Barcelona, 2001.

El Juramento Hipocrático. https://wikipedia.org/wiki/juramento_hipocratico (consultado octubre 2024).

Aguirre-Gas H (1993). Calidad de Atención Médica. México DF: Conferencia Interamericana de Seguridad Social.

Donabedian A (1966). Evaluating the quality of medical care. *Milbank Memorial Fund Quarterly*, 44, pp.166–206.

Donabedian A. (1984). La calidad de la atención médica. México: La Prensa Médica Mexicana.

IOM (2000). *To Err Is Human: Building a Safer Health System*. Committee on Quality of Health Care in America & IOM: National Academy Press.

Ross A, Luis J, Infante A (2000). La calidad y la reforma del sector de la salud en América Latina y el Caribe. *Rev Panam Salud Publica*; 8(1):93–8).